

des assistants, ajoute le journal d'Escourt, se trahit par des larmes.

C'est la première victime choisie parmi la phalange héroïque de nos religieuses canadiennes, parties depuis 7 ans pour se dévouer aux soins des malades dans les missions lointaines de Natal. L'esprit de foi qui leur a fait abandonner leur patrie, leurs familles, et le cloître où elles ont prononcé leurs vœux de religion, en les signalant à l'admiration du monde, a jeté sur notre nationalité canadienne un rayon plein de gloire.

Le nom de Sœur Saint-Antoine de Padoue sera inscrit dans les *Annales* de nos martyrs comme dans le cœur reconnaissant des populations africaines qu'elle a su édifier par ses exemples, auxquelles elle a prodigué, avec sa vie, les soins incessants de sa charité et de sa tendresse religieuse.

Oraison jaculatoire

Un rescrit de Léon XIII, en réponse à une demande du P. Chemery, Capucin, accorde 200 jours d'indulgence aux fidèles, chaque fois qu'ils réciteront matin et soir, en quelque langue que ce soit, l'oraison jaculatoire recommandée par saint Alphonse de Liguori: *Mater mea, libera me hodie a peccato mortali: Ma Mère, préservez-moi aujourd'hui du péché mortel,* et trois fois l'*Ave Maria*.

L'Orgueilleux

L'orgueilleux qui se sent coté à sa juste valeur, ne manque jamais l'occasion d'épancher le fiel dont son cœur est plein.

Les conséquences de l'alcoolisme

L'évêque de Châlons a pris pour thème de sa Lettre pastorale de Carême la *tempérance et l'alcoolisme*. Après avoir rap-